



とう こん 島 魂

~Kuroshima's pride~



学校保健委員会・衛生管理委員会

12日に、第2回学校保健委員会・衛生管理委員会が実施されました。おやつの意味、そのよさや望ましいおやつの取り方について考えると共に親子での調理実習を通して、家庭での実践につなげることが目的でした。

栄養教諭の田中先生と栗元先生による「おやつの取り方について考える」授業の後、親子で「おやつ作り」に挑戦しました。「きな粉のおふうスク」



「さつまいもチップス」「たぬきおにぎり」の3品を作りました。どのメニューもカロリーが押さえてあり、食事の間に足りないエネルギー補給が目的のおやつとして良さそうなものばかりでした。しかもお手軽！是非、ご家庭でも活用していただければと思います。

これから年末年始、親戚等も集まり楽しい会食があることでしょう。今回の学習を少しでも思い出し、暴飲暴食および、だらだらと食べてしまうことに注意し、健康的な生活に心がけてほしいものです。

児童生徒会役員選挙

児童生徒会役員選挙～決意表明・立会演説会が行われました！

14日、1月からの児童生徒会役員を決めるべく、決意表明と立会演説会がありました。会長と7年生から選ぶ副会長は、対立候補がおらず立候補者の決意表明を聞き、6年生から選ぶもう一人の副会長には、嬉しいことに3人全員が立候補してくれました。選挙活動を続け、この日、立会演説会となりました。立候補した3人とも素晴らしい内容の演説でした。この経験を生かすと共に、次年度も是非、立候補してほしいものです。



決意表明 8年 鶴崎 華

私が生徒会長を務めるにあたり、考えたことが2つあります。一つ目は、自分自身への挑戦です。私は、人前で何か発言したり、自分から率先して発言したりすることが苦手です。このままではだめだと思い、自分を変えようと思っています。私が児童生徒会活動を通して自分を変えていくことができれば、勇気づけられる人もいますはずです。二つ目は、先輩のようになりたいからです。1年間役員として、近くで七海さんを見てきました。自分も七海さんのように後輩を引っ張るばり、この学校をより良くしていくことができるよう努力していきたいと思っています。そのために私は、行事などの運営を責任を持って行いたいです。これまでの先輩方は、昼休みや休み時間や放課後を使って準備していました。同様に努力して、私も皆さん方が楽しんでもらえるような行事をつくりたいと思います。そして、朝の挨拶運動、坂掃除、全校遊びをこれからも継続して実践していこうと思います。挨拶も掃除も大切なことだからです。また、みんなで遊んで交流を深めるのは良いことだと思います。

立候補した3人とも素晴らしい内容の演説でした。この経験を生かすと共に、次年度も是非、立候補してほしいものです。



副会長を選ぶ投票の様子



義務教育学校となったこの1年間で作り上げてきたものを継承し、更にこの学校をより良くするために頑張ります。

会長 鶴崎 華
副会長 古里ののか
副会長 浅田 志織
※1月末に引き継ぎ式があります。